
Pièces 5 Pièces

Référence V1305MGS

Prix 2 195 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Co  exclusivité  -  A  quelques  pas  de  Mouans  Sartoux,  cette  splendide  villa

entièrement  rénovée  avec  des  prestations  de  qualité  dans  un  cadre  d'une

tranquillité  absolue.Orientée  plein  sud,  elle  offre  une  vue  panoramique  du  Vieux

village de Mougins et ses collines jusqu'à la mer.Majoritairement de plain-pied, elle

se  compose  d'une  vaste  pièce  de  vie  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée, trois chambres dont une en suite, ainsi qu'une salle de douche avec WC.

Vous  profiterez  également  d'une  grande  terrasse  pour  savourer  la  quiétude  de

cette propriété.À l'étage, une chambre de maître avec ...

Co exclusivité - Just a stone's throw from Mouans Sartoux, this splendid villa, fully

renovated  with  high  standard  fixtures  in  an  absolutely  peaceful  setting.Facing

south, it offers panoramic views over the old village of Mougins and its hills to the

sea.Mostly  on  one  level,  it  comprises  a  vast  living  room  with  a  fully-equipped

open-plan  kitchen,  three  bedrooms,  one  en  suite  bedrooms,  and  two  others

sharing  a  shower  room  with  WC.You  will  also  enjoy  the  peace  and  quiet  of  this

property  huge  terrace.Upstairs  is  the  master  bedroom  with  dressing  room,

bathroom and shower, and separate toilet.This ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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